
浦和民主商工会 第61回総会   no.47 2016年6月 27日 923号 

 発   行 

浦和民主商工会 
 www.minsyoo.jp 
 

さいたま市浦和

区本太５‐３８

‐３ 
℡：８８６‐５２００ 

FAX：８８６‐５４５４ 

urawa@minsyoo.jp 
 

  

 浦和民商第６２回定期総会を開催します 
  

 ２０１６年７月３日（日）午後１時３０分開会 

    さいたま共済会館6階で行ないます。 

           ぜひご参加ください。 

      

埼商連共済会第３７回定期総会開催 
 

 6月19日（日）午後1時よりさいたま市桜区プラザウエス

ト多目的ホールにて開催されました。浦和民商から7名参

加。総会方針案、決算報告、予算案、新役員など討議され

全会一致で採択されました。また代表発言で、浦和民商か

ら『総合力を発揮した毎月の拡大行動』について、婦人部

と行っている拡大行動の報告をしました。また、毎月発行

している浦和民商共済会ニュースが表彰されました。最後

に改憲と増税を許さず平和でこそ商売繁盛、共済会の制度

をいかし、『いのちと健康を守る運動』の前進の特別決議

を採択して閉会しました。        加藤 みち子        

 埼商連共済会第３７回定期総会が開催されました 

  共済会と婦人部合同拡大行動を行ないました 
 ６月１５日（水）午後１時３０分より７人が参加しました。

２手に分かれ電話や会員訪問を８軒行ないました。 

留守宅が多かったのですが、それでもお会いできた会員さんに

共済会の意義や婦人部活動のことを一生懸命説明した結果、共

済会２名、婦人部１名の仲間増やしができました。  

 中央ブロック婦人部・学習会を開催 
 ６月１６日（木）午後１時より大宮民商会議室をお借りし

て上尾、桶川北本、岩槻、大宮、浦和民商総勢２１名で、浦

和婦人部から６名が参加しました。婦人部の手引きと私達を

取り巻く情勢の学習後、休憩を挟み所得税法第５６条につい

てディスカッション形式の学習

会を行ない、参加者から活発な

意見が数多く寄せられました。

上尾市は５６条廃止の意見書が

全会一致で採択されています。

自治体にどのような運動をして

採択になったのか、埼商連婦人

部協議会今井初江会長の報告に

大変勇気をいただきました。 

     とても中味の濃い学習会になりました。 

 立憲主義と平和を守ろう 

   参議院選挙告示 
  

 ６月２２日（水）夏の参議院選挙が告示・ 

７月１０日（日）投票で行われます。まさに歴

史的転換期を迎える大切な選挙です。 

 浦和民商は、『平和でこそ商売繁盛』の基本

理念から『消費税増税阻止5％に戻せ』『戦争律

法に反対し憲法9条を守り生かす』署名活動に取

り組んでいます。中小業者の営業と暮らしを守

る！まさに要求実現の選挙です。 

 国に対し、私達は選挙と

署名でしか民意を訴えるこ

とがかないません。 

ぜひ今回の選挙、新たに 

１８歳･１９歳の方が参加

できます。ご家族誘い合っ

て行って下さい。 

共済会ニュースは、南

区の斉藤照子さんが、

毎月制作しています。

共済会の活動報告、健

康ニュース、時事問題

などアイデア満載、楽

しみにしている方も多

いです。斎藤さんお疲

れ様です！ 

県連共済会吉田理事長より表彰を代

表で受ける浦和民商斉藤照子さん 

色々な婦人部活動の話を聞け

てドキドキ！ 

    源泉計算会のお知らせ 

  2016年(平成28年)1月－6月の源泉 
       

7月5日(火)緑区 尾間木公民館会議室2 14時－16時 

 
7月6日(水)桜区 プラザウエスト第７セミナールーム 

                   14時－16時  

7月7日(木)浦和区 浦和民商事務所   14時－16時 

 
7月8日(金)南区 岸町公民館第一会議室 14時－16時 

持ってくるもの 

◎2016年源泉徴収簿。1－6月まで役員、社員、アルバイ

ト、パート全員分を記入してください。 

◎2015年7月－12月分の源泉納付書の控は必ず持参です。

    南区支部総会、開催！ 
  

 6月１３日（月）PM6：00より日辰断熱3Fにて17名の参加

のもと、南区支部総会を開催しました。初めての参加者もい

ましたので自己紹介から始まり、行事報告・決算・予算報告

を各役員から報告され、最後に役員選出に移りました。皆さ

んで話し合った結果、新年度は区支部長が福本さんより斉藤

に代わりました。前区支部長福本さんご苦労様でした。 
総会後は懇親会に移り、お酒を飲みながら和気あいあいの２

時間を過し、閉会となりまし

た。新年度、役員・会員と協

力しながら１年間、力を合わ

せて頑張りますのでよろし

くお願いいたします。 

 

      斉藤 照子 
 


